

BOLETÍN INFORMATIVO N° 112

RECUPERACIÓN DE UNA MOTOCICLETA



Septiembre 13 del 2024. En el marco del Programa de Seguridad Ciudadana liderado por la Alcaldesa Municipal, el Comando de Policía de Cajicá logró con éxito la recuperación de una motocicleta.

Aproximadamente a las 08:30 horas del día de ayer, **durante labores de patrullaje, la Policía de Cajicá** fue abordada por un ciudadano, quien manifestó que hacía 15 días le habían hurtado su motocicleta y que tenía información sobre su ubicación. Al llegar al lugar indicado, la policía encontró en la vía pública una motocicleta de marca AKT, color negro. **El ciudadano confirmó la placa y presentó la denuncia que había puesto días antes, lo que permitió remitir el caso a la Fiscalía de Cajicá para continuar con el proceso pertinente.**



SECRETARÍA DE
**SEGURIDAD
Y CONVIVENCIA**

